



佐倉市立内郷小学校

第1学年だより

令和8年1月30日

いよいよまとめのシーズン！

まだまだ寒い日が続いているが、2月3日は立春。暦の上ではもう春です。木々の新芽がちらほら出始め、春の訪れを感じる今日この頃です。先日の授業参観にご参観いただきありがとうございました。物語を通して日常生活で考えたり行動したりする力を育てる道徳で、子ども達の日ごろの様子や考え方を見ていただけかと思います。

1年生もあと2ヶ月。まとめの時期を迎えました。学習面ではもちろん、生活面でも1年生としての力を十分に身につけ、立派な2年生となるよう取り組んでいきます。ご家庭でも、あたたかい励ましとご協力を引き続きよろしくお願ひいたします。



国語	はじめて しめた 学校のこと ことばで つたえよう おもい出の アルバム かん字の ひろば④ にて いる かん字 ことばの ぶんか② しりとりで あそぼう	生活	ふゆ だいすき かぞく だいすきだよ もうすぐ 2年生
			にほんの うたを たのしもう みんなで あわせて たのしもう
書写	ありがとうカードをかこう しりたい 文字の せかい なんの かたちから できた かん字かな	図工	つくって へんしん はこと はこを くみあわせて ようこそ あたらしい 1ねんせい
算数	大きい かず なんじなんぶん おなじ かずずつ ふくしゅう 100までの かずの けいさん	体育	体つくり運動 多様な動きをつくる運動遊び（長縄・短縄） 表現リズム遊び
		道徳	あのね はしの うえの おおかみ おとうさん ありがとう

おしらせとおねがい

【図画工作科「はことはこをくみあわせて」について】

- ・2月の2週目に空き箱を利用して作りたいものを作ります。材料を、9日（月）までに持たせてください。
- ・まだ、インフルエンザ等の感染症が流行っています。一番の予防は、うがい手洗いか効果的と言われています。学校では、しっかり石鹼で手洗いをし、その後にハンカチでよく拭くように指導していますが、持ち合せていない子も見受けられます。自分で用意をするようになってきていると思いますが、一声かけていただけだと助かります。また、手荒れのため学校でもクリームを塗る必要がある場合は、容器に記名して持たせてください。（学習に使うものではないので、持つて来るとときは連絡帳などで一言お知らせください。）

1月の子供の様子



縦割りで長縄。2月に記録会があります。



書初め頑張りました。